

Young-Fun-League U30

Die Young-fun-League ist ein neues Format einer Curlingliga, die speziell für Spielerinnen und Spieler unter 30 Jahren gedacht ist. Diese Liga ist für alle, die gerne nach oder während ihrer Juniorenzeit weiterhin im Team, oder in einem neuen Team Curling spielen möchten. Die Zusammensetzung des Teams spielt keine Rolle. Spielberechtigt sind Spielerinnen und Spieler, die eine Swisscurling Lizenz besitzen und unter 30 Jahre alt sind. Die Liga ist jedoch nicht offen für Elitespieler oder Juniorenteams der A-, B- oder C-Liga, um ein ausgeglichenes und faires Spielfeld zu gewährleisten.

Die Young-fun-League bietet jungen Curling-Enthusiasten nicht nur eine Plattform, um ihre Fähigkeiten unter Beweis zu stellen, sondern auch die Möglichkeit, attraktive Preise zu gewinnen. Die Liga wird in drei verschiedene Hallen ausgetragen. Der Ligaauftritt findet am 19.10.2024 in Thun statt. Die zweite Runde wird am 30.11.2024 in Küsnacht am Rigi ausgetragen. Abschliessend wird das Finalwochenende vom 01. bis 02.02.2025 in Aarau statt. Die Idee hinter der Young-fun-League ist es, junge Spielerinnen und Spieler nach dem Juniorenalter in der Randsport Curling zu halten. Es ist eine perfekte Gelegenheit für diejenigen, die vielleicht in die Elite aufsteigen möchten, sich zu finden und sich mit Gleichaltrigen zu messen, die sie noch aus ihrer Juniorenzeiten kennen.

Die Young-fun-League ist mehr als nur eine Curlingliga. Sie ist eine Gemeinschaft, die junge Menschen zusammenbringt, um ihre Leidenschaft für Curling zu teilen. Es ist eine Liga, in der die Freude am Spiel im Vordergrund steht und die gleichzeitig die Möglichkeit bietet, sich in einem wettbewerbsorientierten Umfeld zu beweisen.